

都道府県すごろく作り

4月23日(日)は参観日、PTA総会、学級懇談会にお越しくださり、ありがとうございました。

社会科の授業を参観していただきました。47都道府県の名前を楽しく覚えるために、すごろくをグループで協力して作りました。自分たちで考えてルールを作り、役割を分担し、協力してすごろくの完成を目指しました。最終的には、47都道府県を覚えるという目標を念頭に置きながら作業をしていきました。すべての児童に役割があり、全員で取り組めた授業でした。4年生となり集中して学習に向かう児童の姿を見ていただくことができたと思います。今後も、クロムブックや本などから情報を探しながら学習を進めていきたいと思っています。

懇談会では、上下北小学校四ヶ条(時を守ろう・場を清めよう、礼を尊ぼう、学を磨こう)のうち、4年生で重点的に取り組むものは、「時を守ろう」に決めました。次の日の授業の準備は、家に帰ってから行い、当日の授業準備は、5分休憩の時間を使って事前に準備をすることを目標に決めました。見通しをもって生活できることを目指します。一年間取り組んでいきます。

ご家庭でも声掛けを、よろしくお願いいたします。

4月23日(日)に、さんかん日がありました。それで47都道府県のすごろくを作りました。楽しかったです。ふつうのマスだったり、○×のマスだったり、ラッキーマスを作りました。いろいろなマスが作れてよかったです。かん成したのでよかったです。みんな仲良く楽しくできたのでよかったです。わたしのチームは田口君のお父さんが手伝ってくださいました。おかげで早く終わりました。

吉國 更紗

今日は、5時間目に社会科でさんかん日がありました。いろいろな都道府県のクイズを作って楽しかったです。みんなできょう力をしてやりました。最後の全員発表の時ははずかしかったけどそれ以外ははずしくなかったです。とても楽しかったです。また、参観日があるといいです。

小川 凜

